

Industriales da KO a Santiago y sale del sótano en béisbol cubano



La Habana, 29 nov (JIT) La tabla de posiciones de la Serie Nacional Cubana de Béisbol tiene aún a Santiago de Cuba en la cima, a pesar de sufrir su segunda derrota sucesiva, al iniciarse las novenas subseries de la segunda etapa de la 59 Serie Nacional Cubana de Béisbol.

En la jornada hubo cambios notables en la ubicación de los conjuntos que aspiran a incluirse entre los cuatro con acceso a los play off.

Las Avispas de Santiago no pudieron celebrar ante su público que abarrotó el estadio Guillermón Moncada, pues cayeron por nocaut de 11x1 en siete innings ante Industriales, equipo que pegó 10 jits, incluidos jonrones del torpedero Yamil Rivalta y el antesalista Jorge Luis Barcelán.

Los Leones del mentor Rey Vicente Anglada decidieron con un racimo de siete carreras en el quinto inning frente al abridor y perdedor Ulfrido García, en entrada donde el batazo clave fue el cuadrangular de Rivalta con dos corredores en base.

A la ofensiva destacó Yordanis Samón, de 4-2 con un doblete y dos carreras impulsadas, para apoyar el trabajo monticular de Vladimir Baños, quien en 8.0 innings diseminó seis jits y cinco ponches, con apenas un boleto.

Esta fue la primera victoria de Industriales ante las Avispas en la actual temporada, luego de cinco derrotas.

Industriales logró así su cuarta victoria consecutiva y le dejó el sótano al conjunto de Cienfuegos, que cayó 3x7 ante el monarca exponente Las Tunas.

Carlos Juan Viera, primer lanzador en llegar a 10 victorias, admitió siete jits en igual cantidad de entradas, en las que otorgó cuatro boletos.

Yordanis Alarcón, de 5-3 con doblete y un remolque, fue el mejor madero por los Leñadores, mientras que Yunieski Larduet y Yordan Manduley se fueron de 6-4.

Y en el otro choque del jueves, Camagüey se impuso 3x1 a Matanzas con excelente labor monticular del refuerzo pinareño Frank Luis Medina, quien lanzó ocho innings al compás de cuatro sencillos y una carrera sucia.

Por los Toros, el refuerzo avileño Yorbis Borroto pegó de 5-3.

Tras estos resultados lidera Santiago de Cuba (41-27), seguido por Camagüey (41-28), Las Tunas y Matanzas (40-29), Industriales (38-31) y Cienfuegos (38-22).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/208611-industriales-da-ko-a-santiago-y-sale-del-sotano-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba